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合 計 







中富北小学校統廃合問題検討委員会から報告
第9回 まで実施

適正規模基本方針改訂版について議論

2016.6.11 13 中宮北小学校の犠廃合問題の考え方について意見交換

2 2016.8.6 11 教育委員会からの回答書を確認。今後の進め方について議綸

3 2016.8_27 10 検討委員会規約を策定。回答書の改正について議論

4 2016_9.4 9 教育委員会を支えて、今後の進め方について議論

5 2016.11.12 11 教育委員会との合同会議 (第一回勉強会)の準備

2016_12.4 40 教育委員会、住民との第一口勉強会を実施

7 2017.2.5 9 第一回勉強会の反省会実施

8 2017.3.5 10 第二回勉強会について議論

9 2017.5.13 10

i回 実施日 内 容
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